

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 29 de enero de 2016.

LOCALIZA POLICÍA DE ECATEPEC A ADULTA MAYOR EXTRAVIADA

*Durante un patrullaje, la Unidad de Protección a Víctimas encontró a la mujer bajo un puente.

Elementos de la Dirección de Seguridad Ciudadana y Vial de Ecatepec localizaron a una adulta mayor de 95 años, quien se había extraviado desde el pasado 21 de enero en la colonia Progreso Guadalupe Victoria.

Arturo Centeno Cano, director de la corporación, informó que este martes una hija de la mujer solicitó el apoyo de la Coordinación de Prevención del Delito y Unidad Especializada en Atención a Víctimas de Violencia Familiar y de Género, luego de que sus familiares no pudieron encontrarla.

De inmediato los uniformados desplegaron un operativo de búsqueda hasta que, durante un patrullaje, la ubicaron bajo un puente en inmediaciones de la carretera México- Texcoco, a la altura de la Central de Abasto, en la colonia Venta de Carpio.

Para que atendieran a la adulta mayor, los policías solicitaron el auxilio de paramédicos de Protección Civil municipal, quienes diagnosticaron que presentaba síntomas de deshidratación, por lo que fue trasladada al Hospital Las Américas para su atención.

Centeno Cano dijo que, por la versión que ofrecieron sus familiares, ella había salido de su casa el 21 de enero y, al ya no regresar, sus hijos comenzaron su búsqueda.

El director de la Policía Municipal añadió que la adulta mayor fue identificada por sus familiares como Emilia Román y aparentemente no supo cómo regresar a casa.

La Coordinación de Prevención del Delito y Unidad Especializada en Atención a Víctimas de Violencia Familiar y de Género, además de brindar atención a personas extraviadas, proporciona ayuda psicológica y jurídica a personas en situación de violencia de pareja, familiar o sexual.

En caso de requerir ayuda, la ciudadanía puede comunicarse al teléfono 57 70 31 28 o acudir a las oficinas ubicadas en el Edificio Anexo al Palacio Municipal.

